

Villeneuve d'Ascq, Le 16 février 2021

Bonjour à toutes et tous,

Pour information, je tenais à partager avec vous un courrier à destination de toute personne intervenant actuellement à l'iem Christian Dabbadie.

Je sais pouvoir compter sur vous concernant le respect des mesures barrières (hygiène des mains, distanciation physique, port du masque).

L'équipe opérationnelle d'hygiène se tient à votre disposition pour tout questionnement concernant ces mesures

Vous souhaitant à toutes et tous d'agréables vacances d'hiver.

Philippe DURIETZ Directeur



Villeneuve d'Ascq, Le 16 février 2021

A l'attention des professionnels de l'IEM

Bonjour à toutes et tous,

L'apparition de nouvelles variantes du SARS-COV-2 nous amènent à renforcer les mesures de sécurité afin de limiter la propagation de celles-ci.

1/ les gestes barrières doivent être strictement appliqués et certains doivent être renforcés :

- la distanciation de 2 m s'impose lorsque le port du masque n'est pas possible notamment lors des temps de restauration collective et des temps de pause. Lorsque le respect de la distance de 2 m est matériellement impossible, il est nécessaire de faire déjeuner les personnes d'un même groupe ensemble et dans la mesure du possible toujours à la même table dans ce cas la distance d'au moins 2 m entre les groupes doit être respectée.
- le port du masque chirurgical s'impose pour tous les professionnels, intervenants extérieurs, bénévoles.
- l'aération des locaux doit être renforcée.
- le port du masque grand public de catégorie 1 doit être systématique pour tout visiteur.
- 2 / les visites restent interdites aux personnes positives et contact à risque de même qu'aux personnes revenant d'un pays hors UE et devant respecter une quarantaine de sept jours même en cas de test négatif.
- 3 / à l'instar de notre campagne de dépistage organisée à la rentrée de janvier dernier nous assureront à la rentrée du mois de mars l'accès au dépistage (test anti génique) de toute personne, non symptomatique, qui souhaiterait se faire tester.

N'hésitez pas à solliciter l'équipe opérationnelle d'hygiène en cas de questionnement relatif à ces mesures.

En vous remerciant pour votre engagement, je vous souhaite de bonnes vacances d'hiver.

Philippe DURIETZ Directeur